



Kleine Anfrage

des Abgeordneten Volker Dornquast (CDU)

und

Antwort

**der Landesregierung – Ministerium für Wirtschaft, Arbeit, Verkehr
und Technologie**

Gutachten zum Ausbau der AKN (A1)

Vorbemerkung des Fragestellers:

im Frühjahr 2012 wurde für den Ausbau der AKN (A1) eine Machbarkeitsstudie in Auftrag gegeben, mit dem Ziel für diese Strecke den S-Bahn-Standard zu erreichen. Das Ergebnis dieser Studie sollte zum Jahreswechsel 2012/2013 vorliegen.

1. Ist diese Studie inzwischen fertig gestellt? Wenn ja, welches Ergebnis hat die Studie nach Auffassung der Landesregierung ergeben und wann wird diese dem Landtag zur Kenntnis gegeben?

Die in der Anfrage „Machbarkeitsstudie“ genannte Untersuchung besteht aus zwei Teilen: einer Vorentwurfsplanung zur Abschätzung der notwendigen Investitionskosten, die mittlerweile abgeschlossen wurde, und einer Nutzen-Kosten-Analyse (sogenannte „Standardisierte Bewertung“), die dem Nachweis der Wirtschaftlichkeit des Projektes dient. Diese ist noch nicht abgeschlossen.

2. Falls diese Studie noch nicht abgeschlossen sein sollte, warum ist dies nicht geschehen? Wann ist stattdessen mit der Studie zu rechnen?

Mit der Fertigstellung ist zur Jahresmitte 2013 zu rechnen. Verzögerungen ergaben sich aufgrund von zusätzlichen Datenerhebungen sowie notwendiger Abstimmungsprozesse zwischen den Projektpartnern und dem Bund.